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Beitrag von „Thomas“ vom 22. Mai 2019, 13:06

Super Ingrid !

Normalerweise achte ich nie so auf die Farbe der Staubfäden, aber bei der Blütenform und -
farbe kommt das Rot wirklich super raus und trägt viel zum Gesamteindruck der Blüte bei, 
finde ich. Gaaanz toll !

Viele Grüße

Thomas
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